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PRODUCTOS 
DE PRIMERA 

CALIDAD

 LUNES A SÁBADO 09:30 A 20:00 HRS

PJE. PALI AIKE 0196 VILLA SELKNAM
ESQUINA CAPITÁN GUILLERMOS

CAPITÁN GUILLERMOS 046 
ESQUINA ZENTENO

“Si va a haber una rebaja de la tarifa del 
gas no se explica porqué no baja la luz”

Alejandro Avendaño, exdirigente sindical de los trabajadores del petróleo:

Aunque la medida tiene su origen en la falta de reajuste de las tarifas en los últimos años, según informó el Gobierno, el  ●
dirigente cree que ello no es suficiente, sobre todo por el alto costo que ello tiene para la población de Magallanes.

El dirigente participó en el programa “Las Cosas por su Nombre” de 
Pingüino Multimedia.
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ja de la tarifa eléctrica, porque si 
yo soy Edelmag y voy a recibir 
un gas más barato, tendría que 
traspasárselo eso a la población, 
porque voy a ganar más”.

Avendaño, afirmó que mien-
tras el ciudadano común paga 116 
pesos por metro cúbico hasta los 
25 mil metros cúbicos, Edelmag 
tiene el beneficio de recibir ese 
pago a 82 pesos para este tipo de 
clientes y lo mismo ocurre con 
los clientes industriales, don-
de también hay una diferencia 
de más de 30 pesos. “A pesar 
de esa diferencia, sin embargo, 
tienen el descaro de subirnos la 
tarifa eléctrica”.

Deuda
Cabe indicar, sin embargo, 

que el seremi de Energía, Sergio 
Cuitiño, explicó en el mismo 
espacio, semanas antes, que el 
contrato entre el Gobierno y las 
eléctricas estableció una serie 
de tarifas que no se cumplie-
ron debido a la pandemia, lo 
que originó la deuda de más de 

13 mil millones de dólares con 
las eléctricas.

Consultado al respec-
to, Avendaño sostuvo que 

El exdirigente sindical 
de ENAP, Alejandro 
Avendaño, afirmó ayer 
que no se entiende que, 

mientras el precio del gas bajará 
un 3% en Magallanes, por los 
próximos cuatro años, las tarifas 
de la electricidad subirán hasta 
casi un 60%.

Avendaño participó la sema-
na pasada en el programa “Las 
Cosas por su Nombre”, don-
de, además, pidió al Presidente 
Gabriel Boric que elimina-
ra el impuesto específico a los 
combustibles para las regiones 
extremas y, además, criticó la 
falta de suministro de parafi-
na para la región en los últimos 
cinco meses.

Alza eléctrica
“El anuncio de la rebaja del 

gas de 2024 a 2028 es una buena 
noticia, pero no se explica porqué 
no va a haber entonces una reba-

La clase media 
está muy endeuda-
da y le subes la bo-
leta un 50%, 60% 
y entonces, ¿qué 
pago?, ¿la boleta?, 
¿el colegio?, se 
torna muy angus-
tiante. El Estado 
no debió esperar 
tanto tiempo”.
Alejandro Avendaño,
exdirigente sindical de 
ENAP.

el Gobierno debió actuar de 
otro modo y no cargar todo 
el peso de ese reajuste en la 
población. 

-Los sectores más vulne-
rables recibirían un bono, 
pero la clase media no...

“La clase media está muy 
endeudada y le subes la boleta 
un 50% y entonces ¿qué pago?, 
¿la boleta?, ¿el colegio?, se tor-
na muy angustiante. El Estado 
debió hacerse responsable y no 
haber esperado tanto tiempo 
para reajustar las tarifas o ver 

otra forma de no castigar a la 
población”.

Finalmente, Avenaño re-
cordó que cuando se aportó $3 
mil millones al Parque Eólico 
Cabo Negro se dijo que ba-
jarían las tarifas, lo que no 
ocurrió.
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